

大島小 学校だより



# 島っ子だより

第12号 令和2年7月10日

文責 校長 藤瀬 安孝

## 七夕集会 夢と願いと・・・

集中豪雨にみまわれている今週、みんなの想いを短冊に込めた七夕集会を行いました。

思い思いに自分の将来の夢や願い、家族や島の皆さんの健康などについて書かれていました。中には、今日的課題の新型コロナウイルスの終息を願っている子もいました。大島に感染者はいませんが、子どもたちにとっても、他人ごとではないこととして受け取っているのがわかりました。例年のようなほんわかクラブさんの読み聞かせは見合わせましたが、かわりに運営集会委員会児童が「たなばたセブン」という話の読み聞かせをしてくれました。



今年の7月7日の夜は、残念ながら雨天で天の川は見られませんでした。感染症予防を維持しつつ、元気に自分の夢の実現に向けて頑張ろうという話をして、集会を終えました。

## 少年の主張 ～これからつくる平戸の未来～

例年、平戸市文化センターで一堂に会して実施される少年の主張は、ネット中継方式での実施に変更となりました。今年の大島小の代表は、6年の口石さんです。主張の内容は、平戸や大島の少子高齢化・人口減少を憂い、平戸の発展のためにどう解決すればいいか、自分はそれに向けてどう取り組んでいくのか、郷土愛溢れるものです。



月曜日朝の表現朝会で、全校児童への披露とリハーサルを兼ねて、ステージで発表しました。11日の本番でも、平戸の皆さんへ向けて、堂々と語ってくださることでしょう。自信をもって、落ち着いてがんばってください。（発表の場での応援ができないのが残念です。）

※ネット検索「平戸市議会 中継」 大島TVでも生中継予定 出番 11:10頃の予定

## 梅雨も末期を迎えます

先日の大雨で、神浦地区の通学路の階段に、道を通る水が押し流してきたと思われる大きめの石や土が広がっていました。（保護者から情報をいただきました。）いつも通る道も、危険が潜んでいないか気を付けて登下校するように指導しています。



前線の動き一つで、豪雨に見舞われる可能性がしばらく続きます。月曜と火曜には、急なお願いにもかかわらず、下校時のお迎えにご協力いただきありがとうございました。風雨の状況により、またお迎えをお願いすることもあるかもしれません。ご迷惑をおかけしますが、その際は、ご協力をお願いいたします。



大島小学校 HP